

Euronext Notice

CORPORATE EVENT NOTICE >> Résultat de l'offre à prix ouvert (OPO) et du placement global - Règlement/livraison des actions souscrites dans le cadre de l'OPO.

NATIXIS

Place	Paris	Date	06/12/2006
N° Avis	PAR_20061206_5567_EUR	Marché	Eurolist by Euronext

Suite de l'avis n° 2006-5353 du 17/11/2006

I- RESULTAT DE L'OPO - RESULTAT DU PLACEMENT GLOBAL

1- Le prix retenu pour l'acquisition des actions NATIXIS offertes dans le cadre de l'OPO et du Placement Global a été fixé à **19,55 €** par action.

Le nombre définitif d'actions offertes dans le cadre de l'OPO a été fixé à **124 047 660** actions.

2- Après centralisation des états récapitulatifs des ordres de souscription reçus des intermédiaires financiers affiliés Euroclear France, Euronext Paris fait connaître qu'au total, il a été enregistré 2 868 330 ordres d'achat portant sur un montant total de 4 411 632 200 € correspondant après arrondi ordre par ordre, à une demande de 224 410 314 actions NATIXIS.

La demande exprimée se décompose comme suit :

Catégories d'ordres	Nombre d'ordres	Montants demandés	Nombre d'actions correspondantes demandées au prix de l'OPO (*)
S	754 321	1 474 396 100	75 076 282
R1 (entre 200 et 5000€)	2 044 612	2 539 938 400	129 040 191
R2 (plus de 5000€)	43 436	243 292 100	12 444 593
A1(entre 200 et 5000€)	62 852	90 629 100	4 607 509
A2(plus de 5000€)	1 464	10 794 600	552 145
B	4 045	19 081 000	976 002
C	2 500	33 500 900	1 713 592

* après arrondi ordre par ordre.

3- Allocation des actions NATIXIS

Les ordres ont été servis de la manière suivante :

Ordres S: Les ordres S (personnes physiques ou morales) sont servis à hauteur de 127 actions

plus un pourcentage de 25 % sur le solde.

Réservations:

Les fractions d'ordres R1 sont servis à hauteur de 51 actions . Les fractions d'ordres R2 au delà de 5 000 € ne sont pas servies.

Ordres A :

Les fractions d'ordres A1 sont servies à hauteur de 25 actions.

Les fractions d'ordres A2 au delà de 5 000 € ne sont pas servies.

Le nombre d'actions allouées à chaque donneur d'ordre par palier est arrondi pour les ordres R1, A1 et S1 comme indiqué dans l'annexe. Ces tableaux précisent le nombre d'actions allouées par palier à chaque ordre.

Ordres B : aucun titre

Ordres C : aucun titre

Tableau récapitulatif

	Nombre de titres demandés	Nombre de titres alloués	%servi moyen arrondi
S	75 076 282	54 410 149	72,47
R1	129 040 191	68 267 036	52,90
R2	12 444 593	0	0
A1	4 607 509	1 370 475	29,74
A2	552 145	0	0
B	976 002	0	0
C	1 713 592	0	0

Il est précisé que le Placement Global a été sur souscrit plus de 4,5 fois. 91 811 534 actions ont été allouées dans le cadre du placement global garanti au prix de 19,55 € hors option de sur allocation.

II- REGLEMENT/LIVRAISON DES ACTIONS NOUVELLES ACQUISES DANS L'OPO

Le calendrier indicatif des opérations de règlement livraison sera le suivant :

- le 6 décembre 2006 au soir , notification par Euronext Paris aux intermédiaires financiers des quantités d'actions(par codes ISIN FR00000120685 et FR0010397513 (action exonérée de droit de garde pendant 18 mois)) qui leur ont été allouées pour chacune des catégories d'ordres.

- le 7 décembre 2006, détermination par les intermédiaires financiers du nombre d'actions revenant à chaque donneur d'ordres et pour chaque donneur d'ordre, arrêté des sommes dues en espèces. Les intermédiaires font connaître à IXIS Securities (affilié Euroclear France 560- Laurent Larroche tél 33 (0)1 58 55 04 -34 - fax 33(0) 1 58 55 06 72) le nombre d'actions à livrer par code ISIN et le montant dû en espèces.

- le 11 décembre 2006, le Règlement/livraison des actions NATIXIS sea effectué par IXIS Securities via SLAB/Relit +. L'ensemble des instructions SLAB devra être introduit dans le système au plus tard le 8 décembre 2006 12h. L'instruction aura comme date de négociation le 6 décembre 2006

CORPORATE EVENT NOTICE >> Result of the Open Price Offering (OPO) and of the Private Placement- Suspension and resumption of the trading

NATIXIS

Location	Paris	Date	06/12/2006
Notice	PAR_20061206_5567_EUR	Market	Eurolist by Euronext

Following the notice n°2006-5353 dated 1/11/2006

I- RESULT OF THE OPO AND THE PRIVATE PLACEMENT

1- The price for the OPO and the Private Placement was fixed at **19.55 €** per share.

Number of shares allocated to the OPO: **124 047 660**

2- After the centralization of the orders received from Euroclear France affiliates, Euronext Paris announced that it had received a total of 2 868 330 subscription orders for 4 411 632 200 € pertaining on 224 410 314 NATIXIS shares (after rounding down for each intermediary and order).

The following table shows the breakdown of orders:

Orders categories	Number of orders	Amount asked	Number of requested shares corresponding at OPO price *
S	754 321	1 474 396 100	75 076 282
R1 (between 200 and 5 000 €)	2 044 612	2 727 725 000	129 040 191
R2 (above 5 000€)	43 436	55 505 500	12 444 593
A1 (between 200 and 5000 €)	62 852	96 670 800	4 607 509
A2 (above 5000 €)	1464	1 752 900	552 145
B	4 045	18 028 500	976 002
C	2 500	1 743 000	1 713 592

* after rounding for each intermediary and order.

3- Allotment of NATIXIS shares

Orders were filled at the following average rates:

S Orders (natural persons and legal entities : 127 shares + 25 % for the rest of the order.

Reservations R1:51 shares
R2:0 share

Orders A

A1 orders: 25 shares
A2 orders: 0 share

The number of shares allotted to each order giver, by multiple of 100 €, to R1, A1 and S1 orders will be rounded down as described in appendix 1, 2 and 3 . These figures state the exact number of shares allotted for each order given by multiple of 100 €.

Orders B: 0 share

Orders C: 0 share

Orders	Number of shares requested	Number of shares allotted	% medium rounded rate
S	75 076 282	54 410 149	72.47
R1	129 040 191	68 267 036	52.50
R2	12 444 593	0	0
A1	4 607 509	1 370 475	29.74
A2	552 145	0	
B	976 002	0	
C	1 713 592	0	

The Privat Placement was over-subscribed 4.5 times.

91 811 534 shares were allocated at 19.55 € within the framework of the underwritten global placement except the over allocation option.

II- SETTLEMENT/DELIVERY OF THE SHARES IN THE OPO

Settlement/delivery of the shares included in the OPO:

On the evening of 6 December 2006, Euronext Paris will inform the intermediaries of the number of shares allocated (by ISIN codes FR0000120685 and FR0010397513) per category of order.

On 7 December 2006 the intermediaries will determine the number of shares coming to each client and the amounts due in cash for each client and shall inform IXIS CIB , via IXIS Securities (Euroclear France affiliate 560 - Laurent Larroche Tel 33(0) 1 58 55 04 34 - Fax 33 (0) 1 58 55 06 72) of the number of shares to be received by ISIN code and the amount due in cash.

On 11 December, IXIS Securities will settle/deliver the NATIXIS shares. The settlement/delivery will be conducted through SLAB/Relit+. All SLAB instructions shall be entered in the system no later than 8 December at 12:00. The instruction will have 6 December 2006 as the trading date.

OPO NATIXIS

Nombre d'actions allouées aux ordres S correspondant à la fraction prioritaire S1(personnes physiques et personnes morales)

Number of shares allotted to S1 (natural persons and legal entities)

Les nombres d'actions précisés ci-dessous correspondent pour chaque palier au nombre d'actions qui doit être alloué à chaque donneur d'ordre. Ce nombre d'actions allouées comprend la quotité de 127 actions plus le nombre d'actions allouées en appliquant le taux de 25 % au solde demandé au delà de 27 actions

The numbers of shares below are the number of shares , by multiple of 100 € , that must be allotted to each orders given, i.e; 127 shares plus the number of shares resulted from the application of the ratio of 25 % for the rest of the orders above 25 shares.

S1

montant demandé /amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted
200	10	2100	107	4000	146
300	15	2200	112	4100	147
400	20	2300	117	4200	148
500	25	2400	122	4300	150
600	30	2500	127	4400	151
700	35	2600	128	4500	152
800	40	2700	129	4600	154
900	46	2800	131	4700	155
1000	51	2900	132	4800	156
1100	56	3000	133	4900	157
1200	61	3100	134	5000	159
1300	66	3200	136		
1400	71	3300	137		
1500	76	3400	138		
1600	81	3500	140		
1700	86	3600	141		
1800	92	3700	142		
1900	97	3800	143		
2000	102	3900	145		

OPO NATIXIS

nombre d'actions allouées aux réservations correspondant à la fraction prioritaire R1
Number of shares allotted to R1

Les nombres d'actions précisés ci-dessous correspondent pour chaque palier au nombre d'actions qui doit être alloué à chaque donneur d'ordre.

The numbers of shares below are the number of shares , by multiple of 100 € , that must be allotted to each orders given.

montant demandé /amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted
200	10	2100	51	4000	51
300	15	2200	51	4100	51
400	20	2300	51	4200	51
500	25	2400	51	4300	51
600	30	2500	51	4400	51

700	35	2600	51	4500	51
800	40	2700	51	4600	51
900	46	2800	51	4700	51
1000	51	2900	51	4800	51
1100	51	3000	51	4900	51
1200	51	3100	51	5000	51
1300	51	3200	51		
1400	51	3300	51		
1500	51	3400	51		
1600	51	3500	51		
1700	51	3600	51		
1800	51	3700	51		
1900	51	3800	51		
2000	51	3900	51		

OPO NATIXIS

nombre d'actions allouées aux ordres A1 Number of shares allotted to A1 orders

Les nombres d'actions précisés ci-dessous correspondent pour chaque palier au nombre d'actions qui doit être alloué à chaque donneur d'ordre.

The numbers of shares below are the number of shares , by multiple of 100 € , that must be allotted to each orders given.

montant demandé /amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted	montant demandé /Amount requested (€)	nombre d'actions allouées/ number of shares allotted
200	10	2100	25	4000	25
300	15	2200	25	4100	25
400	20	2300	25	4200	25
500	25	2400	25	4300	25
600	25	2500	25	4400	25
700	25	2600	25	4500	25
800	25	2700	25	4600	25
900	25	2800	25	4700	25
1000	25	2900	25	4800	25
1100	25	3000	25	4900	25
1200	25	3100	25	5000	25
1300	25	3200	25		
1400	25	3300	25		
1500	25	3400	25		

1600	25	3500	25		
1700	25	3600	25		
1800	25	3700	25		
1900	25	3800	25		
2000	25	3900	25		